
 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE ANNUELLE 2025 – MESSAGE DE LA 

PRÉSIDENTE DU CONSEIL 

 

 

Bonjour!  

 

 

Je voudrais commencer par rendre hommage aux terres traditionnelles non cédées de la nation 

algonquine Anishnaabe sur lesquelles je me trouve aujourd’hui.    

 

Bienvenue à l’assemblée publique annuelle d’EDC.   

 

L’année 2024 a été marquée par des jalons importants pour EDC.  

 

L’organisme a célébré son 80e anniversaire.  

 

Et nous sommes à la cinquième année de notre ambitieuse stratégie 2030.  

 

À titre de présidente du Conseil, je suis inspirée par notre mandat de soutenir et augmenter les 

exportations canadiennes.  

 

—  

 

À chaque jalon, j’ai vu notre mission se concrétiser de bâtir un Canada et un monde meilleurs grâce 

au commerce.   

 

Nos chiffres de 2024 le montrent clairement.  

 

EDC a facilité des activités commerciales de plus de 123 milliards de dollars, dont plus de 

23 milliards sur les marchés émergents.  

 

Nous avons soutenu près de 28 000 clients avec nos solutions financières et nos connaissances, 

1 000 clients de plus qu’en 2023.  

 

- 

 

Nous avons servi 500 entreprises de technologies propres, tout en renforçant notre engagement 

envers les pratiques commerciales responsables. 

 

Nous avons aussi émis notre sixième obligation verte, d’une valeur d’un milliard de dollars 

américains. 



   

 

  
 

 

—  

 

Nous avons continué à renforcer notre présence en Indo-Pacifique, avec l’ouverture de trois 

nouvelles représentations dans la région, notamment au Vietnam, au Japon et aux Philippines.  

 

Nous y comptons maintenant 10 représentations, en plus de notre succursale de Singapour.   

 

Nous avons aussi 16 bureaux au Canada et 15 représentations internationales additionnelles.  

 

Elles visent toutes à aider les entreprises canadiennes à réussir à l’international. 

 

Cette présence est cruciale pour aider les entreprises canadiennes à saisir les opportunités du 

marché 

 

—  

 

Notre année a aussi été marquée par une transition.  

 

En février 2025, nous avons accueilli Alison Nankivell à titre de présidente et chef de la direction.  

 

Alison a plus de 25 ans d’expérience dans le domaine du financement du commerce extérieur et des 

marchés financiers.  

 

Elle a les compétences et la perspective pour aider nos clients à naviguer les complexités, les défis et 

les possibilités.  

 

Alison a de l’expertise en investissements et en financement internationaux, et en planification 

stratégique. 

 

Elle a dirigé des équipes très performantes dans le cadre de transformations. Cette expérience est 

très importante pour aider EDC à répondre à l’appel pour le Canada. 

 

Alison a travaillé près de 15 ans à EDC. Elle revient avec une connaissance approfondie du 

commerce international après avoir passé 14 ans en Asie. 

 

Tout en accueillant Alison à EDC de nouveau, je tiens à remercier Mairead Lavery.  

 

Sa vision et son engagement n’ont jamais faibli au cours des six années passées au poste de chef de 

la direction.  



   

 

  
 

 

Mairead a travaillé sans relâche pour accroître notre présence sur le marché. Elle a renforcé notre 

position à l’international, forgé notre réputation et multiplié notre impact.  

—  

 

Au moment où j’enregistre ce message, nous traversons une période d’incertitude. Les mois et les 

années à venir apporteront, des nouveaux défis ainsi que des opportunités.    

 

À l'heure où notre pays entre dans une période critique de son histoire, les compétences d'EDC sont 

plus que jamais nécessaires. 

 

Nous sommes bien placés pour aider les entreprises canadiennes. 

 

Nous avons une présence géographique au Canada et à l’étranger, y compris dans des régions clés 

telles que l’Indo-Pacifique. Nous pouvons donc aider les exportateurs à diversifier leurs activités et à 

prendre leur expansion internationale. 

 

Nous aidons les secteurs prioritaires du Canada, incluant l’agroalimentaire et les technologies 

propres, nous visons la croissance commerciale responsable. 

 

Nous mettons les besoins des clients en premier. Nous perfectionnons nos solutions numériques 

avec des offres plus rapides et efficaces. 

 

Et nous tirons profit de notre plus grand atout : nos gens et nos partenaires. Ils ont l’expérience et 

les compétences pour alimenter notre succès – le succès de nos clients.  

 

 

Ces qualités ont contribué à modeler EDC au cours des 80 dernières années et nous guideront au 

cours des prochaines.  

 

 J’aimerais remercier les membres du Conseil et de l’équipe de la haute direction pour les services 

qu’ils ont rendus à cette organisation.  

 

 A nos partenaires du gouvernement du Canada dans l’ensemble de l’écosystème lorsque nous 

travaillons ensemble, nous allons plus loin.  

 

—  

 

Je vous invite à lire notre Rapport annuel intégré 2024. 

 



   

 

  
 

Vous y trouverez un résumé des initiatives et des progrès réalisés cette année. 

 

Le rapport rend hommage à nos clients et aux équipes d’EDC qui les soutiennent dans leur 

parcours.   

 

Nous continuerons à travailler pour le Canada, pour rétablir notre part du commerce international 

et assurer le succès des entreprises canadiennes.   

 

Merci.  

 

    


